El Grupo recupera el trono

PIRAGUISMO

La sección grupista ha trabajado mucho para asegurar el relevo generacional

SÁNGELA S. CIFUENTES

GIJÓN. El pantano de Trasona suele ser un lugar muy especial para los palistas del Grupo Covadonga. Sobre todo cuando se disputan pruebas importantes. Los grupistas pasan mu-chas horas en el pantano entrenando en unas instalaciones que se han convertido, en cierta manera, en su segunda casa.

Hace quince días se celebraron allí los campeonatos nacionales, en los que participaron grupistas infantiles y cadetes. Una generación que se alzó con varias medallas en esta nueva cita del calendario. De ahí que la satisfacción del triunfo fuera doble: uno, por haberlo logrado y otro, por

hacerlo en casa.

La responsable de la sección de piragüismo del Grupo Covadonga, Almudena Ávila, se muestra muy sa-tisfecha con el trabajo que se hace



El equipo alevín masculino, en el pantano de Trasona, tras haber competido en el Nacional. :: E. c.

desde la escuela, ya que queda patente que el relevo generacional está asegurado. «Estos chicos entrenan casi como profesionales. Es muy grande el esfuerzo que hacen por estar en los más alto», apunta la respon-

sable de la sección.

Trasona acogió la Copa de España Cadete, 1.000 metros, en la que Marta Fuertes se alzó con la plata en C 1, 1.000 metros. En K4, Laura Larri-naga, Lucía Morilla y las gemelas Ire-

ne v Sofia Calvo también consiguieron una buenísima segunda plaza. «Son magníficos resultados, Iban muy preparados y pensábamos incluso que sacaríamos más medallas, aunque por circunstancias ajenas a

ellos Paula Paredes y Gonzalo Llorens no lograron clasificarse», comenta Ávila

En el Nacional Infantil, 3.000 metros, en la categoria hombre infantil A-Kayak, el grupista Nel Sánchez cosechó la plata y Diego Infiesta el bronce. Todo un logro, ya que hay que remontarse hasta el año 1984, para recordar una medalla grupista en categoría masculina infantil.

«Estos chavales han hecho historia, ya que han pasado ya treinta años de la medalla en infantil consegui-da por José Manuel Díaz. Hemos recuperado el trono», bromea Almudena. Un hecho que demuestra una vez más que Borja Prieto y Álvaro Gallinal, los dos técnicos que llevan la escuela, están haciendo las cosas muy bien.

Con esta motivación de haber lo-grado tantas medallas en Trasona, la sección ya prepara los próximos campeonatos. En el caso de los infanti-les será en Zamora, el fin de semana del 6 de junio, cuando disputarán el Campeonato de España, 3.000 me-

Por su parte, los cadetes disputaron este fin de semana en Ponteve-dra la prueba de maratón, donde Marta Fuertes se hizo con la medalla de bronce en Canoa Cadete El Grupo Covadonga también se

clasificó, en Pontevedra, por clubes, como el mejor equipo asturiano en decimoquinta posición.



Plantilla del equipo Cadete, con su entrenador Borja Prado, e.c.



Equipo infantil del Grupo Covadonga. :: E. C.

Con el punto de mira en los Nacionales

VOLEIBOL

Las infantiles y cadetes grupistas, tras una buena temporada, pueden rematarla con su presencia en los Campeonatos de España

II ÁNGELA S. CIFUENTES

Invictas. Esta es la mejor palabra que puede definir tanto al equipo infantil como al cadete de voleibol del Grupo Covadonga. Ambos conjuntos no saben lo que es perder partido esta temporada y por ello quieren poner la guinda al pastel de este temporada con una buena clasificación en los Nacionales que se van a disputar en los próximos días.

El conjunto infantil, dirigido por José Castro, va a participar, a partir del miércoles 20 de mayo y hasta el domingo 24, en el Campeonato de España, que este año se va a celebrar en el Principado de Asturias Concretamente, en Cangas de Onís y Amiondas «He-mos hecho una temporada muy bue-

na. El equipo ha trabajado muy bien y eso se nota en la pista», apunta José Castro, técnico de las infantiles. Un Nacional que seguro se va a vivir con mucha intensidad y emoción al ser una prueba de tan alto nivel. «Son muchos equipos y multitud de partidos, pero esperemos darlo todo», asegura el responsable grupista.

Las infantiles ya tuvieron un pri-mer acercamiento con un campeonato de España hace unos meses. La Copa de España disputada en Navidad en Guadalajara, donde las chicas de Castro lograron una meritoria segunda plaza

La temporada ha sido redonda, ya que las infantiles no saben lo que es perder un set. «Este hecho puede ser un hándicap, ya que quizás no hay mucho nivel en la región y luego en el Nacional nos llevamos un chasco». Aun así, el nivel de las infantiles grupistas es palpable en la cancha, ya que siete de ellas han sido seleccionadas con la asturiana. En abril disputaron, en Valladolid, el campeonato por comunidades y se alzaron con el cuarto puesto. Con la mirada puesta en el Nacional, Castro confiesa que «hay que ir partido a partido y ser muy cautos. En total son veinticuatro equipos y algunos de ellos son muy fuertes», argumenta. El equipo cadete, dirigido por Bor-

ja Prado, estará en Espulgues (Bar-celona), del 17 al 21 de junio, para disputar el Campeonato de España cadete. «El reto ahora, tras haber realizado una temporada inmejorable. es mejorar la actuación de 2014 en el Nacional», apunta Borja. El año pasado las chicas lograron la decimotercera posición y su técnico quie re quedar entre las diez primeras de España, «Está muy complicado, ya que son muchos equipos y Madrid y Barcelona tienen un grandísimo nivel. Aun así hay que intentarlo y yo confio en las chicas», apostilla Borja. El trabajo de las cadetes ha sido inmejorable, ya que no saben los que es perder un partido, tras ter-minar la liga este fin de semana, de nuevo con una victoria, ante el Salus Oviedo.

Las jugadoras están muy motivadas por su entrenadores y muchas veces ascienden de equipo, lo que les da más seguridad a la hora de jugar. «Para el Nacional seguro que subi-mos a alguna infantil», apunta Bor-

Con los resultados logrados esta temporada por la base de la sección de voleibol del Grupo Covadonga, el relevo generacional está asegurado, tras un buen trabajo desde los equipos inferiores. «Este es sin duda nuestro principal objetivo, que la sección se nutra de la cantera», apunta Pablo Méndez, responsable de la

Con un total de 200 jugadoras, la sección se ha consolidado a lo largo de los años como una referencia de cantera dentro del club, con dos equipos seniors, dos juniors, tres cadetes. cuatro infantiles y una escuela for mada por ochenta niñas.